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だんだんだより

江里山を語ろう

“だんだん”になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと“江里山”について

少しお話しませんか

これまでの江里山について

これからの江里山について

“団らん”しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌

「だんだんだより」を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので

よろしくお願いします

“だんだん”が広がる江里山

発行
棚田げんきスタッフ

（小城市地域おこし協力隊）

【 ユーザーネーム eriyama_tanada】

📷 Instagramで情報発信中
インスタグラム

こちらを読み取っていた
だくとアクセスできます

“江里山”について、より多くの方に

知っていただきたいという思いから、

インスタグラムを活用して情報を発信

しています。インスタグラムのアカウ

ントをお持ちであれ

ば、どなたでもご覧

いただけます。

▲



げんきの種まき
（棚田げんきスタッフ活動報告）

江里山で出会った
今月の一枚

►►棚田米の苗床

【コメント✒】

種もみを発芽させて、田植え
ができる大きさまで育てる苗
床。稲はこのように育てられ
ていくことを知り、苗床を見
て、感動してしまいました。

江里山のこれからを考えるヒン
ト💡になる（かもしれない）情
報やアイデアをお届けします。

地域の魅力を感じてもらう「体験プログラム」が、各地で行われていますね。
地域おこし協力隊として活動を始めて1年が経ち、この間、江里山地域で体験
させていただいたことは、私にとってワクワクするものばかりでした。
みなさんの日常が、誰かを“ワクワク”させたり、新しい発見や気付きにつな
がる…。江里山地域ならではの特権ですね！

江里山
画廊🖌

活動中に印象に残ったものを

“江里山で出会った一枚”

としてご紹介します。

■ 江里山の日常が 誰かの非日常に！？ ■

2022.4.24
ワイヤーメッシュの点検作業に参加し
ました。私は堂徳エリアのチームに入
れていただき、初めて“柵と支柱を番
線で固定する作業”に挑戦しました。
作業に慣れていないので、工具を落と
したり、番線を上手くねじれなかった
りして、時間がかかりました。

番線で固定はできましたが
見た目がイマイチです...。

2022.4
「石体から江里山の棚田へ里山ハイキング」
と題した、小城グリーンツーリズム（小城市
観光協会主催）が実施され、江里山エリアを
ご案内しました。公民館→江里山観音・法撰
寺→甘露水→棚田ビュースポット→彼岸花観
賞広場をぶらりと歩きました。

2022.4
だんだんだより5月号で、七曜滝
入口付近の棚田に、ピーマン、
ナス、里芋を植えたことをお伝
えしましたが、その後、落花生
の種まきも行いました。収穫が
楽しみです。

落花生を栽培すると
きは、落花生そのも
のが種になることを
初めて知りました！

2022.5.7
「江里山たなだ部」の体験入部が行われ、30
名近くの中高生が参加されました。当日は、
サツマイモと落花生を植えた後、昼食の時間
を挟んで、江里山を散策。阿南さんのご案内
で、江里口造園さん（今年度のたなだ部の活
動拠点）から七曜の滝までを往復しました。

先に植えた
ピーマンなども
すくすく成長中！

ナス

ワクワクする

写真なども併用しながら
江里山について説明しました

「一緒にやってみる？」という気軽な気持ちで何か始めてみるのもいいですね。

田植え

稲刈り

お茶摘み

小物づくり
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体験例


